

EXCELSIOR

Temen por la Vida de 2 Empleados de la Misión Cubana en Buenos Aires, Desaparecidos Ayer

LA HABANA, 10 de agosto (AFP)—El gobierno cubano comunicó hoy a la Embajada de Argentina en esta ciudad su "profunda preocupación" por la vida de dos empleados de la misión cubana en Buenos Aires, desaparecidos ayer.

Se trata de Jesús Cejas y Crescencio Galeana, presuntamente secuestrados cuando se dirigían hacia la residencia del embajador de Cuba en la capital argentina, Emilio Aragonés.

El embajador de Argentina en Cuba, Fernando Insausti, fue llamado hoy al Palacio de la Revolución para una entrevista con "altas autoridades cubanas", oficiosamente se dijo que fue el propio Fidel Castro quien pidió al diplomático argentino que su gobierno "haga todos los esfuerzos" posibles para localizar a los dos cubanos desaparecidos.

En medios oficiales de esta

capital se atribuye a "maquinaciones de la CIA" el suceso. Fuentes generalmente bien informadas dijeron que todo hace suponer que se trata de una acción similar a las dirigidas últimamente contra diversas misiones del servicio exterior cubano en otros países.

La más reciente fue el intento de secuestro del Consulado de Cuba en Mérida, México, el pasado 24 de julio, cuando los autores del atentado fracasaron en su cometido pero dieron muerte a Dartagnan Diaz, técnico cubano que acompañaba al consul.

La rápida acción de las autoridades mexicanas permitió detener a los autores, que en la actualidad están bajo investigación judicial.

Previamente, grupos exiliados anticastristas colocaron bombas en la embajada cubana en Lisboa, y en la mi-

sión diplomática cubana en la Organización de las Naciones Unidas, en Nueva York.

EL DÍA

Atentan Contra el Diario Donde Trabajó el Gremialista De Marchi

(AFP y PL)

BUENOS AIRES, 10 de agosto.- El local de redacción y administración de **El Cronista Comercial** sufrió esta madrugada, a las 2.15, un atentado mediante la explosión de una bomba, que ocasionó daños materiales, pero no víctimas, informó la Policía Federal argentina.

El estallido de un artefacto de alto poder explosivo provocó destrozos en la puerta de entrada, rompió todos los vidrios de puertas y ventanas y ocasionó daños en muebles de algunas oficinas próximas.

El diario es un matutino especializado en información económica y financiera, que ahora ha vuelto a venderse por suscripción. Actualmente, su director-editor es el periodista Julián Delgado, que antes cumpliera esas funciones en la revista "Mercado".

No se informó acerca del presunto origen del atentado contra el diario. Recientemente, el jueves 5, en la puerta de acceso al matutino fue presuntamente detenido o secuestrado Héctor De Marchi, ex redactor de la publicación y dirigente de la Asociación de Periodistas de Buenos Aires. No se han conocido novedades acerca de la

situación del señor De Marchi, por quien se interesaron organizaciones de periodistas del continente, encabezadas por la Federación Latinoamericana de Periodistas.

No ha habido respuesta aún al pedido de habeas corpus radicado por el padre de De Marchi ante la doctora Laura Dermanovich de Ceredo, quien debe dilucidar la situación legal del periodista y establecer el lugar y motivos de su detención. Fuentes periodísticas allegadas a la Policía habían informado extraoficialmente que De Marchi estaba detenido en la Policía política, la Superintendencia de Seguridad Federal.